

Esmeraldas, 30 de Junio de 2017

Boletín De Prensa Nro. 021

Arribo del buque "WORLD SWAN II" a los muelles de Autoridad Portuaria de Esmeraldas.

Nueva exportación de astilla de eucalipto por el Puerto de Esmeraldas



Proceso de carga de astilla de eucalipto

Esmeraldas.- La mañana del martes arribó al puerto comercial de Esmeraldas, el buque "WORLD SWAN II"; una nave de carga que tiene 200 mts de largo (eslora) y la cual acoderó en el muelle #2, para dar inicio al embarque de la astilla de madera para el consignatario Expoforestal.

Expoforestal Industrial S.A. es una empresa que desde 1992 exporta productos de eucalipto desde el Ecuador hacia países como Noruega, España y Japón, siendo este último, el destino de más de dos millones y medio de toneladas de astillas exportadas desde el Puerto de Esmeraldas.

La madera es transportada desde los bosques tropicales, hasta la planta de procesamiento, ubicada estratégicamente dentro de las instalaciones industriales del mismo puerto. Cada tronco debe medir hasta 28 cm de diámetro para que pueda ingresar a la 'astilladora', una máquina que reduce a diminutos trozos los árboles que han crecido por 10 o 15 años. La planta tiene una capacidad instalada de producción de 70 Ton /hora, produciendo una excelente calidad de astillas (Chips de eucalipto).

La astilla constituye uno de los principales productos de exportación por el puerto de Esmeraldas; en el 2016 la exportación de astilla alcanzó las 118.932,11 toneladas y en lo que va del año 2017 con apenas dos embarques, alcanzaría la cifra de 84.115,78 toneladas, teniendo como proyección realizar 2 embarques adicionales hasta culminar el año.

Esta será la segunda exportación de Chips de eucalipto que se realiza en el presente año por el puerto de Esmeraldas, siendo aún el principal destino de las exportaciones el continente Asiático.

Se prevé embarcar en aproximadamente 5 días, 42.000 toneladas de astilla de eucalipto 'globulus', una especie maderable que tiene diversas utilidades, pero principalmente es incorporado como materia prima fundamental en el proceso de fabricación del papel.

El buque WORLD SWAN II tardará 25 días en trasladar la astilla de eucalipto desde el puerto de Esmeraldas hasta Hachinohe, un gran puerto de Japón ubicado a una hora de su capital, Tokio.



La empresa de transporte marítimo que movilizará la astilla de eucalipto, es la línea naviera internacional MITSUI O.S.K. LINES LTD, de origen Japonés, a través de su agencia naviera REMAR, líder en soluciones logísticas para todo tipo de embarcaciones y mercaderías.

Decenas de tractores y volquetas, son las encargadas de movilizar esta gran cantidad de astilla, desde el centro de acopio, hacia las bodegas de la embarcación, operación que requiere del trabajo constante de ciento de personas que trabajan de manera directa, las 24 horas del día, durante los cinco días que dura el proceso de embarque.

Fuentes: CFN, Estadísticas APE

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec